

# GLÄNZENDER PLATZ

## Für ein solidarisches Miteinander. Nazis raus aus den Parlamenten!

VIELE in die Mitte!!

Aufruf zur Glänzenden PLATZBESETZUNG im Rahmen der Proteste gegen die überregionale Demonstration der AfD am 8. Oktober 2022. Treffpunkt ist 12 Uhr auf dem Pariser Platz.

Für den 8. Oktober ruft die AfD zu einer bundesweiten Demonstration in Berlin auf. Das erfordert den Widerspruch von allen, die sich für eine offene Gesellschaft einsetzen und gegen rassistische, antisemitische und andere diskriminierende Positionen wehren, so auch für uns als DIE VIELEN.

Rechte Parteien oder Bewegungen nutzen die Folgen des Krieges und die Energiekrise für ihre Propaganda gegen ein solidarisches Europa, gegen die Aufnahme von Geflüchteten jeder Herkunft und gegen nachhaltige Klimapolitik. Sie instrumentalisieren die sozialen Unsicherheiten und mobilisieren Zukunftsängste zur Destabilisierung und Polarisierung der Gesellschaft.

Aber ein dumpfes „Deutschland, Italien, Russland, Bulgarien usw. zuerst“ ist gerade Teil des Problems und kein Weg zur Lösung. Das sogenannte jeweilige Volk, von dem die Rechtsextremen anscheinend stellvertretend meinen zu sprechen, schließt viele von uns aus. Es zielt auf eine Spaltung dieser Gesellschaft. Die Herausforderungen an unsere Solidarität wachsen mit der zunehmenden Schere zwischen arm und reich. Wir brauchen Umverteilung, gemeinsame, trans- und internationale Strategien, um den Krisen langfristig entgegen zu treten. Es braucht eine globale ökologisch wie gemeinwohlorientierte Politik und Ökonomie anstatt dieser einfachen Appelle an nationalstaatliche Selbstherrlichkeit. Solche entziehen sich scheinheilig jeder Lösung, suchen lediglich nach weiteren Möglichkeiten der Destabilisierung und der Zuspitzung der Krisen. Sie sind destruktiv und zutiefst antidemokratisch.

Lasst uns die Vielstimmigkeit erheben überall dort, wo Rechtsextreme auftauchen, und Ihnen die öffentliche Aufmerksamkeit streitig machen!

Am 8. Oktober gehen wir zusammen mit zahlreichen Initiativen auf die Straße und rufen zu einer glänzenden Aktion der Künste innerhalb der Gegenproteste auf. Wir laden alle ein, die sich für eine starke Demokratie, für eine diverse und solidarische Gesellschaft einsetzen wollen, uns zu begleiten und diesen Aufruf zu unterstützen und zu verbreiten.

Wenn die AfD gemeinsam mit Rechtsextremen versucht, die Straßen Berlins für sich zu reklamieren, werden wir dagegen stehen – und gleichzeitig für eine Gesellschaft eintreten, die sich nicht abschottet. Kommt um 12 Uhr zum Pariser Platz am Brandenburger Tor.

Mit bunten und glänzenden Fahnen und im Zusammenschluss mit diversen Gruppen und Initiativen besetzen wir den Platz in der Mitte Berlins. Zieht euch glänzend an, bringt bunte oder goldene Fahnen oder Umhänge mit. Bauen wir eine gemeinschaftliche Skulptur des Widerstands, der Diversität, und setzen wir ein Zeichen für Solidarität und Hilfe, für gelebte Vielfalt und ein glänzendes Leben für Alle!

**GLÄNZEN STATT AUSGRENZEN! GEGEN NAZIS GLANZ!  
Die Vielen.**

# **SHINE AGAINST NAZIS!**

## **A CALL FOR SOLIDARITY. NAZIS OUT OF THE PARLIAMENTS!**

A call to occupy Pariser Platz as part of the protests against the national demonstration of the AfD on 8 October 2022. Meeting point Pariser Platz, 12 o'clock.

The AfD is mobilizing nationwide for a demonstration in Berlin on October 8. This calls for the opposition of everyone who believes in an open society and who is against racism, antisemitism and other forms of discrimination, so also for us, DIE VIELEN.

Right-wing parties and movements use the consequences of war and the energy crisis for their propaganda against a united Europe, against open borders and against sustainable climate policies. They instrumentalize social insecurities and exploit fears about the future to destabilize and polarize society.

But the slogans „Germany, Italy, Russia, Bulgaria, etc. first“ are precisely part of the problem and not a path to the solution. The ethnically defined nation, for which the right-wing extremists seem to think they speak, excludes many of us. It aims to divide society. The challenges to our solidarity grow with the gap between the rich and the poor. We need redistribution, common, trans- and international strategies to face crises effectively. We need policies and economics that are global, ecological and oriented towards the common good instead of simplistic appeals to the self-importance of the nation-state. Such appeals hypocritically avoid any solution and only seek further opportunities to destabilize society, to exacerbate the crises. They are destructive and deeply anti-democratic.

Let's raise our voices everywhere right-wing extremists show up and dispute their claim to the public's attention!

On October 8, together with many other initiatives, we take the streets and call on the arts to shine in the counter-protests. We invite everyone to stand up for a strong democracy, for a stable and diverse society, to join us and to support and spread this call.

If the AfD and other right-wing extremists try to claim the streets of Berlin for themselves, we will stand up against them – and stand up for an open society.

Come to Pariser Platz at the Brandenburg Gate at 12 pm. With colorful and shiny flags, united with countless allied groups and initiatives we will occupy the square in the center of Berlin. Dress shiny, bring colorful or golden flags or capes. Let's build a communal sculpture of resistance, of diversity, and let's take a stand for solidarity, for diversity and everyone's right to shine!

**#nazisrausausdenparlamenten #glänzenstattausgrenzen #diekunstbleibtfrei  
#dievielen #shineagainstnazis #glänzenderplatz**

**DIE VIELEN e.V.**  
Mariannenplatz 2  
10997 Berlin  
mail@dievielen.de  
www.dievielen.de

